



Des chaussures de randonnée pour escalader les montagnes



© pixabay / Libre de droits

Témoignages des Cadets de la Session des « Messagers du Royaume », qui terminent l'École d'officiers. Aujourd'hui : Franziska Hari.



Au début de leur formation il y a deux ans, chaque Cadet s'était présenté en apportant une paire de chaussures qui lui correspond. Des chaussures de ski pour Franziska Hari. Choix naturel, pour cette originaire d'Adelboden, fan de neige. Elle désire aussi être attentive aux pistes que Dieu veut lui faire emprunter. Notre première question a donc été :

Quelles chaussures choisirais-tu maintenant à la fin de l'École d'officiers ? De quoi as-tu besoin pour entrer dans le service d'officier ? Qu'est-ce qui a changé au cours de ces deux années de formation ?

Je tenterais de continuer à être attentive sur mon chemin. J'échangerais cependant les souliers de ski contre des souliers de randonnée. Parfois, nous devons gravir des montagnes, et dans ces situations, il faut du courage, de la persévérance et une bonne équipe. Les souliers de randonnée conviennent parfaitement.

Quels sont tes rêves, souhaits et espoirs pour ton avenir comme officière de l'Armée du Salut ?

J'espère pouvoir apprendre beaucoup. Il est évident que je ne souhaite pas être trop rudement mise à l'épreuve ! Je sais néanmoins que, dans ma vie, ce sont justement ces phases qui m'ont énormément enrichie et qui ont élargi mon horizon. J'aimerais bien rester authentique et garder la manière qui m'est personnelle. En même temps, je veux apprendre à bien planifier, être convaincante et pouvoir instruire correctement. Mais, par-dessus tout, il y a mon souhait d'être à l'écoute de Dieu et d'avoir le courage de mettre en œuvre sa volonté. J'espère vraiment pouvoir rester fidèle à Dieu.

Que ferais-tu si tu te rends compte lors de ta première affectation que ce n'est pas du tout ce que tu avais souhaité ?

Je passerais encore une fois en revue le cours de relation d'aide suivi durant la formation (rire). Je plaisante. Si je ne peux vraiment pas entrer en matière, je reprendrai encore contact avec les responsables. C'est finalement une question de confiance. Je me suis inscrite pour cette formation en sachant que je me verrai confier des tâches que je n'aurais jamais choisies par moi-même. Mais je sais que Dieu conduit et pilote tout et que s'il me place à une place, je pourrai également compter sur son aide. Et de cette manière je parviendrai à accomplir la tâche qui m'est confiée.

Auteur

La Rédaction

Publié le

12.5.2020